

Vous qui suivez et soutenez notre combat, vous qui en appréciez la constance, la vigueur et la résolution, rejoignez-nous !

Une association comme la nôtre ne vit et n'agit que par l'implication des citoyens et par leurs efforts. Nous devons peser plus encore que nous ne le faisons, face à nos adversaires. Nous avons donc le plus grand besoin de votre participation et de votre soutien financier.

Merci de votre confiance et de votre engagement.

Unité Laïque est une association reconnue d'intérêt général. Vos dons, vos cotisations, font donc l'objet d'un allègement d'impôt à hauteur de 66% dans les limites de la loi.



ADHÉSION & DON

BULLETIN D'ADHÉSION UNITÉ LAÏQUE

Après avoir pris connaissance de la déclaration de principes d'UNITÉ LAÏQUE, je m'engage à en respecter les termes.

Prénom : _____ Nom : _____

Adresse : _____

Code Postal : _____ Ville : _____

Email : _____ Téléphone : _____

Profession : _____

Cotisation annuelle : 50€ - Couple : 75€ - Chômeur / Etudiant : 15€

Je fais un don complémentaire pour UNITÉ LAÏQUE d'un montant de _____ €

Règlement par chèque à l'ordre d'UNITÉ LAÏQUE, à remettre en mains propres à un représentant d'UNITÉ LAÏQUE, accompagné du présent bulletin lisiblement complété.

Fait à : _____

Signature

Le : _____



Unité Laïque

Pour une République indivisible, laïque, démocratique et sociale.

Unité Laïque est une association qui a pour objet la défense, la promotion et le développement de la laïcité et des principes républicains en France, dans l'Union européenne et dans les instances internationales et supranationales.

Elle attache une importance particulière au maintien et au respect de la laïcité dans les institutions de l'État et dans les collectivités territoriales. Elle oeuvre à l'unité des laïques.

Les citoyens laïques demandent depuis trop longtemps aux acteurs politiques de s'emparer de la laïcité. Désormais ce sont les laïques qui doivent s'emparer de la politique ! Notre but : contraindre nos représentants à obéir à la volonté de l'immense majorité du peuple en réaffirmant la république laïque, la république indivisible et la république sociale. Alors, la démocratie aura retrouvé toute sa vigueur !

Jean-Pierre Sakoun
Président d'Unité Laïque